
Сады  нового  поколения  будут
создавать на Гомельщине

Сады  нового  поколения  будут
создавать  на  Гомельщине:
вопрос  обсудили  в
облисполкоме на совещании по
вопросам сельского хозяйства

Совещание  по  вопросам  развития  сельского  хозяйства  провел
председатель облисполкома Иван Крупко.
Одна из тем – раскорчевка садов на низкобалльных землях. На
Гомельщине разработан план на пять лет, в рамках которого
стоит задача раскорчевать сады, а вместо них заложить новые.
Речь  идет  о  яблонях  и  кустарниках:  голубике,  смородине,
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малине. Серьезную отдачу от молодых садов ждут в течение трех-
четырех  лет,  благодаря  чему  полки  магазинов  заполнятся
яблоками белорусских сортов и местными ягодами.
Предпочтение  отдадут  фермерским  хозяйствам,  которые  смогут
создать сады нового поколения с капельным поливом.
На совещании рассмотрели также вопросы подготовки техники к
весенним полевым работам, создания механизированных отрядов,
строительства молочно-товарных комплексов.
Правда Гомель

https://gp.by/

